Lundi 11 octobre 2021

Cher Journal,

Je m'appelle Nina, j'ai 12 ans, je vis avec ma famille dans un petit village près de Lyon. Je suis très heureuse à un détail près : des ogres vivent juste à côté de chez nous !

Aujourd'hui, comme tous les autres jours, ils sont venus dans notre village et ont frappé mon voisin ; ils lui ont cassé le bras comme si c'était un simple jouet, et ont saccagé le potager municipal.

Chaque jour, j'ai peur qu'ils viennent me faire du mal. Je voudrais bien que ça s'arrête, car ça me stresse énormément. Un jour, ils m'ont insultée dans la rue, me traitant de « pauvre fille », et me disant que je finirais comme les autres... Depuis ce jour, j'ai peur chaque fois que je rentre de l'école toute seule...

Mardi 19 octobre 2021

Cher journal,

Désolée de ne pas t'avoir écrit depuis si longtemps! Mais ces derniers jours, il s'est passé beaucoup de choses; tout d'abord, les ogres sont venus et ont vandalisé le square du village! Il était si beau! Aussi, mon amie Lina s'est cassé le poignet car elle arrosait les plantes du square au moment où les ogres sont venus et ils s'en sont pris à elle. Heureusement, l'un d'eux, qui est plus sympathique que les autres, a fini par la défendre.

Mais parlons de choses plus gaies : nous avons prévu d'aller en vacances en famille pour nous éloigner du village. Ça me changera les idées et j'en ai bien besoin parce que plus les jours passent, et plus ma peur et mon stress s'aggravent. J'essaye de ne pas y penser mais je n'y arrive pas. J'évite de parler de ça chez moi car c'est un sujet trop triste et je suis trop timide.

Je te laisse car je n'ai pas envie de te faire pleurer! A bientôt...

Lundi 15 novembre 2021

Cher journal,

Ça fait tellement longtemps que nous ne nous sommes pas parlés! mais j'ai une

excuse : j'étais en vacances avec ma famille dans un endroit un peu plus calme. Ça m'a fait du bien de ne pas penser tous les soirs aux ogres, et de ne pas pleurer à cause de ces monstres qui pourrissent la vie de mon village !

Ça va un peu mieux depuis mes vacances, mais j'ai toujours peur. Je ne me sens pas bien, j'ai peur que tout soit détruit autour de moi, ma famille, mes amis, mon logement... Cher journal, si tu savais... Je ne parle de ça à personne, il n'y a que toi qui connaisse la vérité, de ce que je pense de ces ogres et du cauchemar qu'ils me font vivre...

Jeudi 18 novembre 2021

Cher journal,

Aujourd'hui, comme tous les autres jours, les ogres sont venus et ont fait des dégâts. Ils ont tagué les murs du gymnase, brûlé le vélo d'un de mes camarades de classe, ouvert le poulailler du voisin... Jusqu'où iront-ils ?

Je suis énervée car on ne peut rien faire contre eux ; si on leur demande d'arrêter, ce sera pire, on dirait qu'ils ne comprennent pas notre langage. Je suis fatiguée de cette vie, fatiguée de voir les gens souffrir, de penser que ce sera peut-être moi leur prochaine victime. J'espère que ça s'arrêtera un jour... Soyons optimiste car c'est le seul sentiment qu'il me reste pour être un peu heureuse. Dire qu'avant j'étais heureuse... je pensais que ça durerait toujours... j'étais trop naïve...

Lundi 22 novembre 2021

Cher Journal,

C'est de pire en pire : je ne dors plus, je pleure pendant la nuit, je passe des heures à chercher ce que je pourrais faire, mais il y n'a pas de solution. Que ce soit physiquement ou mentalement, rien ne va, je ne me sens jamais bien, je ne souris que très rarement. C'est horrible de vivre comme ça, sans pouvoir en parler à personne... heureusement que tu es là, sans toi je serais complètement renfermée sur moi-même.

J'avais oublié de te dire que les ogres avaient tagué des insultes sur le portail de la maison de Paul, un garçon de mon école qui habite dans ma rue. J'ai l'impression qu'ils ont décidé de suivre le long de la route, donc ma maison sera une des prochaines !!

Vendredi 26 novembre 2021

Cher Journal,

J'avais raison, ils suivent le long de la route; plus les jours passent, plus ils se rapprochent de chez moi. Ça me fait peur, dire que dans pas très longtemps c'est ma maison qui va être vandalisée! Je ne sais plus quoi te dire, tu sais ce que je ressens. Si je ne te donne pas directement de nouvelle, ça voudra dire qu'il se sera passé quelque chose. Ma famille me dit que tout se passera bien mais je sens que ce nous serons les prochains.

J'aime beaucoup parler avec toi car toi au moins tu ne juges pas. Les autres ne comprennent pas ce que je ressens mais toi tu ne réponds pas, donc c'est plus simple...

Dimanche 28 novembre 2021

Cher Journal,

En ce moment, j'essaye de ne plus penser à ce qui m'arrive, même si c'est très dur d'éviter d'y penser car à chaque fois que je rentre chez moi j'ai peur de ce que je vais découvrir...

Comme je te l'avait dit, la maison de mon voisin a été vandalisée donc ma maison sera vandalisée demain ou après-demain, je ne sais pas trop, mais dans pas longtemps c'est sûr.

Merci d'être là pour moi et d'écouter mes souffrances ; tu m'as beaucoup aidée ces derniers mois. Ça me libère de te « parler ».

Mardi 30 novembre 2021

Cher journal,

Je t'avais bien dit qu'un jour ma maison serait prise pour cible et ce jour est arrivé. Je vais t'expliquer : quand je suis rentrée du collège, j'ai découvert que notre jardin avait été saccagé et nos murs tagués! Mes parents ont essayé de me consoler mais je suis détruite de l'intérieur et de l'extérieur, fatiguée, triste et stressée...

Je ne sais pas comment ces êtres peuvent être aussi cruels et avoir zéro empathie. Ils n'ont pas de cœur! Ils trouvent ça drôle de faire souffrir les gens comme ça. Bon je te laisse ou sinon je m'énerverais plus que je ne le suis déjà!

Samedi 1 janvier 2022

Cher journal,

Je te souhaite une bonne année! Excuse-moi de ne pas t'avoir écrit mais j'ai déménagé et grâce à ça, j'ai oublié tous les problèmes de mon ancienne vie. Ça m'a vraiment aidée, je me sens beaucoup mieux.

Je reprocherais toute ma vie à mes maudits harceleurs (ces « ogres » comme je les appelais) de m'avoir pourri la vie pendant si longtemps (et celle de plein d'autres personnes!). Ils ne comprendront jamais la souffrance que j'ai éprouvée... mais à présent, je veux tourner la page!

Aya